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Дипломная работа 70 с., 7 рис., 2 табл., 36 источников. 
ИГРОВЫЕ АВТОМАТЫ, АНАЛИЗ ЛИЧНОСТНЫХ ОСОБЕННОСТЕЙ 

ЛЮДЕЙ, ИГРАЮЩИХ НА ИГРОВЫХ АВТОМАТАХ, ГОТОВНОСТЬ К 
РИСКУ, ИССЛЕДОВАНИЕ СТЕПЕНИ ГОТОВНОСТИ К РИСКУ ЛИЦ, 
ИГРАЮЩИХ НА ИГРОВЫХ АВТОМАТАХ. 

Объект исследования: личностные особенности людей, играющих на 
игровых автоматах. 

Цель: определение различий в личностных особенностях людей, 
играющих на игровых автоматах, с различной степенью готовности к риску.  

Методы проведения работы: многофакторная личностная методика Р. 
Кеттелла (16 PF), методика диагностики степени готовности к риску 
Шуберта, методы сравнительного анализа и математической статистики с 
использованием программного пакета SPSS. 

В настоящее время наблюдается широкое распространение и внедрение 
азартных игр в повседневную жизнь человека. Возникает необходимость 
выявления особенностей людей, увлеченных подобным 
времяпрепровождением и их степени готовности к риску.  

Исследование, проведенное в рамках дипломной работы, позволило 
обнаружить, что для большинства испытуемых, не играющих на игровых 
автоматах, присущи следующие личностные особенности: эмоциональная 
устойчивость, самостоятельность, независимость, добросовестность, 
ответственность, смелость, собранность, открытость, самоуверенность и 
переоценка своих возможностей. В свою очередь игрокам свойственна 
скрытность, обособленность, мягкость, склонность к непостоянству, низкая 
дисциплинированность и зависимость от мнения. В ходе проведения 
исследования было выявлено, что лицам, не играющим на игровых автоматах 
свойственны осторожность и средние значения склонности к риску. В то 
время как для индивидов, играющих на игровых автоматах, характерны 
повышенные значения по шкале склонность к риску. Данная работа может 
быть использована при проведении дальнейших исследований в области 
изучения игровой деятельности людей. 
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Thesis 70 p., 7 fig., 2 tables, 36 sources. 

GAMING MACHINES, ANALYSIS OF PERSONAL CHARACTERSITICS OF 
PEOPLE WHO PLAY THE GAMING MACHINES, READINESS TO TAKE 
RISKS, STUDY OF PLAYERS’ READINESS TO TAKE RISKS. 

The object of research: personal characteristics of people who play the gaming 
machines.  

Aim of work: to determine the differences in personal characteristics of people 
who play the gaming machines with various degree of readiness to take risks.  

Method of the research: R. Cattell’s personal multifactorial methodology (16 PF), 
Schubert’s methods of diagnosis of readiness to risk, methods of comparative 
analysis and mathematical statistics with the using of the software package SPSS. 
Nowadays there is a widespread occurence and penetration of gambling into 
everyday life. There is a necessity to reveal the characteristics of people who are 
keen on such a kind of pastime and their readiness to take risks.  

Within the framework of the thesis one has revealed that the majority of the people 
who do not play the gaming machines have the following personality 
characteristics: emotional stability, self-reliance, independence, conscientiousness, 
responsibility, courage, self-discipline, openness, self-confidence and 
overestimation of their own facilities. In their turn the players are inherent in 
secrecy, isolation, softness, a tendency to inconstancy, low self-discipline and 
dependence on others’ opinion. It was also found that people who do not play the 
gaming machines are characterized as careful and have averages measures of 
readiness to take risks. Whereas the individuals who play the gaming machines are 
characterized by high measures on a scale of risk readiness. This thesis can be used 
in further researches of gaming activity among people. 


